



EJÉRCITO | ACTIVIDADES EN ÁVILA

Una exposición muestra el trabajo de los ingenieros durante la pandemia

Polentinos acoge hoy la presentación de un libro sobre la historia militar de Ávila y el jueves habrá una conferencia sobre bases de operaciones en el exterior



El Palacio de Polentinos acoge hoy la presentación de un libro sobre la historia militar de Ávila. / DAVID CASTRO (ARCHIVO)

F.J.R. / ÁVILA

Tanto la Subdelegación de Defensa como el Archivo General del Ejército han organizado diversas actividades a lo largo de esta semana.

Los actos comienzan hoy, martes día 18 de octubre, a las 12,30 horas, en Palacio de Polentinos, sede del Archivo General Militar de Ávila, con la presentación de la publicación 'Unos apuntes de historia militar de Ávila'. La presentación será presidida por el general de división y director del Instituto de Historia y Cultura Militar, Antonio Ruiz Benítez.

Para poder asistir desde la organización se ruega solicitud en la dirección electrónica del Archivo General Militar de Ávila archivomilitaravila@et.mde.es

La obra responde a un proyecto conjunto de la Universidad Católica de Ávila, el Ayuntamiento de Ávila, la Diputación Provincial y el Instituto de Historia y Cultura Militar del Ejército de Tierra..

OTRAS ACTIVIDADES. La Subdelegación de Defensa y la Escuela Politécnica Superior de Ávila también organizan esta semana dos actos. El primero de ellos será la inauguración de una exposición, que tendrá lugar hoy, 18 de octubre, a partir de las 10,30 horas. La exposición, que permanecerá abierta hasta el día 3 de noviembre, lleva por título 'El mando de ingenieros en apoyo a las autoridades civiles en tiempos de pandemia'. La muestra estará instalada en el vestíbulo de la Escuela Politécnica Superior de Ávila.

También se ha programado para el día 20 de octubre y como

continuación de las diferentes actividades que se han coordinado entre la Escuela Politécnica Superior de Ávila y la Subdelegación de Defensa en Ávila, se llevará a cabo una conferencia del Mando de Ingenieros del Ejército de Tierra sobre la 'Construcción de Bases militares en operaciones fuera del territorio nacional'.

La conferencia tendrá lugar a las 12,00 horas en el Aula Magna de la citada Escuela Politécnica.

La seguridad y defensa de España se está desarrollando tanto cerca como lejos de nuestras fronteras. Las características de las Fuerzas Armadas en este contexto operativo tienen que ver con su carácter expedicionario, es decir, con la capacidad para operar fuera del territorio nacional en condiciones austeras y exigentes, con mayor autonomía y protección.

La construcción de Bases de Apoyo en operaciones fuera de territorio nacional, no es algo nuevo para el Ejército de Tierra español (ET). Después de las primeras instalaciones que se construyeron en Bosnia-Herzegovina, Albania y Kosovo, se pasó a la primera obra de gran envergadura como fue la base construida en Diwaniya (Irak) sobre unas instalaciones ya existentes, para posteriormente dar paso a la construcción completa de la Base 'Miguel de Cervantes' en Líbano, primera gran base construida desde la nada, así como la Base de Apoyo 'Ruy González de Clavijo' y la construcción de las Bases de Operaciones Avanzadas 'Bernardo de Gálvez' y 'Hernán Cortés', en Afganistán.